

# Erfolgreicher Floh- und Hobbymärit

## Klimagruppe Simme-Saane

(03.11.2024)

**Am 2. November 2024 herrschte im Gemeindesaal Zweisimmen buntes Treiben: Der zweite Floh- und Hobbymärit zog zahlreiche Besuchende an und bot mit 32 Ständen eine vielfältige Auswahl an handgefertigten Produkten und Second-hand-Schätzen.**

Besonders vielseitig war das Angebot an handgefertigten Produkten. Strick- und Klöppelwaren, selbstgenähte Kleidung, Sauerteigbrote sowie hausgemachte Konfitüren und Sirup fanden grossen Anklang. Ebenso die dekorativen Keramikstücke und die kunstvoll gestalteten Scherenschnitte. Die liebevoll hergestellten Karten und Filzprodukte zogen viele Blicke auf sich und auch die handgemachten Schmuckstücke, von filigranen Ketten bis hin zu praktischen Brillenketten, erfreuten sich grosser Beliebtheit. Für Outdoor-Fans waren sogar gebrauchte Snowboards dabei. Ein riesiger Plüschpapagei war ein Blickfang, der besonders bei den jüngeren Besuchenden für Begeisterung sorgte.

Kulinarische Köstlichkeiten durften natürlich nicht fehlen: Das Buffet, dass von Fair Trade Town Zweisimmen mitorganisiert wurde, bot herbstliche Leckerbissen wie Kürbissuppe und jede Menge an Backwaren. Der ALPLIEB-Brennnesselsirup von Erika Steiner war ein echtes Highlight.

Neben dem Einkaufen und Geniessen bot der Markt viel Raum für Gespräche und Begegnungen. Es war ein Tag voller Herzlichkeit und Inspiration, an dem jeder etwas Besonderes mitnehmen konnte. Ein herzliches Dankeschön geht an alle, die diesen gelungenen Floh- und Hobbymärit möglich gemacht haben.



Überblick über die verschiedenen Stände